

CASAMEDIA zum dritten Mal in CANNES ausgezeichnet!

Die Linzer Filmproduktion CASAMEDIA gewinnt den Silbernen Delphin für den FRONIUS-Film „Everyday Is A New Beginning“ in der Kategorie Marketing Communication B2B.

Das Cannes Corporate Media & TV Awards Festival ist das weltweit größte und wichtigste Festival für Corporate- und Wirtschaftsfilme. Die Award Gala fand am 28. September 2017 bei Sonnenuntergang im Palm Beach in Cannes statt. In Anwesenheit von über 260 internationalen Gästen und Filmemachern wurde uns im Rahmen der festlichen Awards Gala der Preis von Festivaldirektor Alexander V. Kammel überreicht. Für die CASAMEDIA filmproduktion ist das nach 2011 und 2012 bereits der dritte Award in Cannes!



„Everyday Is A New Beginning“

Der Film für Fronius Perfekt Welding nimmt die Zuschauer mit auf die höchsten Gipfel und in das tiefste Labyrinth der Industrie. Um an jedem denkbaren Ort und auch unter den härtesten Bedingungen eine perfekte Schweißnaht gewährleisten zu können, hat Fronius Perfect Welding die Transpocket-Serie weiterentwickelt. Die Aufgabe des Filmes ist es, über die Eigenschaften dieser digitalisierten und intelligenten Gerätegeneration zu informieren und ihre Tauglichkeit unter schwierigsten Umständen zu beweisen.



Wir freuen uns über die Auszeichnung und den internationalen Erfolg unseres FRONIUS-Filmes. Mit CASAMEDIA freut sich unser Auftraggeber: FRONIUS International GmbH und Head of Marketing Martina Fuchs-Auer, MBA.



CREDITS

FRONIUS „Everyday Is A New Beginning“

Medieneinsatz: Firmenpräsentation, Messe, Internet

Kunde: FRONIUS International GmbH

Drehbuch: Günter Kaser

Idee: Fritz Steipe

Text: Norbert Tomasi

Regie: Günter Kaser

Kamera, Schnitt: Fritz Steipe

Geschäftsführung: Maria Kaser

Produktionsleiter: Luis Wohlmuther

Postproduktion: Viktoria Kaser

Kameraassistent: Heinz Sambis

Licht: Manfred Hofstätter

Musik: Leon Purviance

Sprecherin: Lisa Schrammel

Sprecher: Christoph Hüttmannsberger

CASAMEDIA - Wir über uns

CASAMEDIA macht Filme. Ausgezeichnete Filme. Für Marken, Unternehmen und Organisationen. Unsere Arbeit basiert auf innovativen Ideen, die in bewegten Bildern, Sprache und Musik ihren Ausdruck finden - immer mit dem Ziel: Menschen zu bewegen.

CASAMEDIA filmproduktion wurde 1996 mit der Intention gegründet, Filme auf internationalem Niveau herzustellen, die in einer globalisierten Welt als unverzichtbare Kommunikationsmedien zum Einsatz kommen. Dass dies in beeindruckender Weise gelungen ist, zeigen die vielen Preise und Auszeichnungen auf internationalen Festivals von Cannes bis New York.

Das Geheimnis des Erfolges liegt in der engagierten und professionellen Arbeit der CASAMEDIA-Filmemacher. Unser Kernteam ist seit Beginn unverändert und wird je nach Projekt und Aufgabenstellung mit Künstlern und Filmschaffenden aus den unterschiedlichsten Bereichen ergänzt.

Unsere Filme sind ganz großes Kino.

Als Filmproduktion sind wir täglich bemüht, Ihre Story in eine überzeugende Form zu bringen, um maximale Aufmerksamkeit für Ihre Botschaft zu generieren. Für Ihre Themen. Für Ihre Marktpräsenz. Für Ihren Erfolg.

Referenzen:

Zahlreiche nationale und internationale Top-Unternehmen, Institutionen und Öffentliche Auftraggeber quer durch alle Branchen vertrauen auf CASAMEDIA. Mehr unter <http://www.casamedia.at>

CASAMEDIA Team:



Mag. Günter Kaser, Regisseur, Filmproduzent



Mag. Fritz Steipe, Kameramann



Mag. Maria Kaser, Geschäftsführerin



Mag. Siegmund Petermnadl, VFX Supervisor



Viktoria Kaser, Postproduktion

CASAMEDIA filmproduktion

Macht Filme. Ausgezeichnete Filme.
Commercials, Corporate Films
Documentary Films